

2023年4月1日
現勢2, 682名
前月比+3名
2, 705名 (1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口直明

今年のメーンとなり5月1日の頭公園西園にあります。時間は12時より開場、13時より開会されます。式典後にデモ行進が出发する予定です。例年とは時間が変わつておりますので注意して下さい。

「5月1日には世界各地で行われる労働者の祭典」と

3月10日（金）10時から、3・13重税反対全国統一行動実行委員会主催の3・13重税反対全国統一行動東村山地区総決起集会が東村山市立中央公民館にて行われました。集会・デモ行進は全体で110名（支部28名）、集団申告は全体で130名が参加しました。

第94回 三多摩メーテー



5月1日(月) 井の頭公園

う。 楽しく明るいメーテーを作り上げましょう。

そして、5月1日に労働者・市民の連帯した声を吉祥寺に向け響かせましょ

3月10日（金）10時から、3・13重税反対全国統一行動実行委員会主催の3・13重税反対全国統一行動東村山地区総決起集会が東村山市立中央公民館にて行われました。集会・デモ行進は全体で110名（支部28名）、集団申告は全体で130名が参加しました。

3. 13 重稅反射全國統一行動

東村山地区総決起集会

消費税増税はいらない



晴天の由 東村川税務署に向かう納税者たち

京支那の山内真実書記
ら大会決議案として「
引くコロナ禍とロシア
ウクライナへの武力侵
による物価高騰が、私
ちの暮らしと営業の危
的状況をより一層深刻
させている。しかし、
の対応は軍事力拡大の
源確保のための増税や、
ンボイス制度の導入
ど、国民要求と正反対
政策を打ち出している
これらの中止や消費税

秋中止の声をあげて續り奮闘しよう」と提案があり、全会一致で採択されました。

集会後は、東村山税務署まで「消費税5%に!」「インボイス制度導入反対!」などシユプレヒコールをあげながらデモ行進を行いました。

税務署到着後は、税務署職員の協力のもと、集団申告を実施。春の日差しが照らす中、参加者の

A medium shot of a man with grey hair, wearing a white shirt and a grey blazer, standing behind a wooden podium and speaking into a red microphone. He is looking slightly to his left.

あいさつをする
平尾実行委員長

労働保険年度 更新のお知らせ

▼先日 東京土建
本部の大会に参加
してきました。今
年は3年ぶりに全
て1日大会の形で行われ
ました。▼まだ流石に例
支部を一同に集め
までも、これだけの組合

財務省は、インボイス制度導入の理由を軽減税率への対応としています。しかし、仮に軽減税率がなくなつたとしてもインボイス制度はなくならないと思います。なぜなら、インボイス制度導入の目的は、税収増だからです。今はインボイス制度導入（消費税実質増税）よりもやるべきことがあるのではないか。国民の暮らしがひっ迫しているのは増税による収入減も要因の一つです。消費税廃止、もしくは減税に向けて団結し声を上げていきましょう。

緩和のためにあらかじめ 更新日を指定させていた だいておりますのでご協 力をお願ひします。	4月13日（木）～21日 （木）、24日（月）～27 日（木）	※土日祝を除く 《受付場所》 支部事務所2階 《受付時間》 いずれも10時～15時ま で、※12時～13時を除く ◇総合賠償保険・上乗廿 労災保険の年度更新も同 時に手続きが可能です。 ◇トラブル防止のため、 お電話・FAX等での更 新手続きは致しかねます のでご了承ください。
--	---------------------------------------	---

員が一同に集まって行われる会議は久しぶりでしたので、東京土建の組織力を改めて感じました。▼久しぶりに会う他支部の役員の方々とも少ない時間ではありましたが交流がはかれました。やはり、沢山的人が集まると楽しい空間が出来上がりますね。▼会議には電車で向かいました。政府から、マスク着用は個人の判断と発表されました。が、電車内ではマスクをしている人がほとんどで、このまま夏になると熱中症になる恐れも出できます。それらを考えるとコロナ前の生活に戻ることを願うばかりです。

▼分会総会が終わり
年度を迎えました。新たな気持ちで仕事や家族との時間、組合活動等に励む方もいると思います。今月は小平東村山支部の大会が控えています。みなさんお身体には気を付けて、支部大会で元気な顔が見られることを心待ちにしております。【一ツ】

2023年4月に小学校及び中学校に入学したお子様がいる組合員を対象に、図書カード500円を支給します。

対象となる組合員は、所定の申請書に必要事項を記入のうえ、確認資料を添付して所属する群・分会または支部事務所へご提出ください。申請期限は2024年3月までです。申請忘れのないよう、早めの提出をお願いします。

◇確認資料

子の生年月日
組合員との係が確認でき
例：組合員となる子の
保険証の写し（※土建
国保加入者のみ）・統柄
記載の住民票の写しな

5000円 分がもらえる！



周辺のオアシスの村に定住し、観光客に砂丘をガイドすることを生活の糧としているという。

「ブルーマン」と呼ばれる青い装束に全身を包んだベルベル人の部族が暮らす小さな家にたどり着いた。

かつてブルーマンたちはテントで生活し、ラクダに乗ってサハラを移動する遊牧の民だった。今はメルズーガをはじめ、

翌朝、太陽が昇ると砂丘が新しい姿を見せる。目の前に広がる景色を目にした瞬間、口があいた。これを読んでいるあなたは360度見渡しても“何もない景色”を見たことがあるだろうか。ずっと東京で暮らしていく私はそんな景色と出会ったことが1度もなかった。だからこそ目の前に広がる広大な景色に

れていくような感覚に冒舞された。そしてこれで生きてきた人生の中でも1番『幸せ』を感じた瞬間だった。このときの私の格好といえば、裸足でTシャツに半ズボン姿。1番幸せに感じた瞬間はなんとも軽い姿だった。

誰もがこの経験をできるわけではない。怖くて踏み出せない人や、辛い今と闘っている人たちが世の中にはたくさん



組合の共済制度を利用しよう
新入学祝金の申請を忘れずに

【二ツ橋 川口 直樹 育宣伝部長】 11月
から、出張で沼津に来
り、宿泊施設の沼津
クラブで生活してい
ます。3か月半沼津
で生活している中で
食べた料理を紹介し
たいと思います。



肉汁たっぷりのハンバーグ

ツアツのまま口にする
と、肉汁が全体にひろが
り、表面の焼きとの組み
合わせが最高です。

2件目は三島市うなぎ
桜塚さん。安政三年創業
の老舗で有名店です。予
約必須で開店と同時に予
約を入れて入店。一尾半
の大盛を注文。うなぎに
臭みがなく店員に聞いて
みたところ、富士山の湧
き水に一週間ほどさらさ
れて臭みがきえておいし
くなるとのこと。タレは

最後は沼津港の魚河岸丸夫。テレビで紹介された海鮮かき揚げ丼が有名ですが、大きなえびが二尾入っているジャンボえび天丼とやはり海鮮丼を食べました。港のほかのお店では二人前くらいあるボリューム満点のあじ定食など、あじがやはりお



ふっくら食感のうな重

A portrait of a young man with dark hair, wearing a light blue button-down shirt. He is standing against a plain white background. To the right of the portrait, there is vertical Japanese text: '感謝を胸に新' (Kōsatsu o toranamu shin) written in a large, bold, black font.



須賀 折也 書記

天地へ 期本部に行つて
いた期間なども
あります。ほんどの
期間をこの支部で過ごす
ことが出来ました。不
幸な相談やアスベストの学
習会、災害申請、コロナ関連給付
金の申請などを通じて各
組合員さんの助けとな
る、やりがいのある仕
事です。

ますが、達成感もあります。やりきった喜びを分かち合い、団結が深まつていく事を肌身で感じ、また頑張ろうと前を向いて進んでこれました。また役員の皆さんや書記局、青年部のみんなと一緒に運動やイベントに取り組んだ事は私にとってかけがえのない財産です。

出張グルメリポート

ばれて、店員さんが2つに切り開き、鉄板に押し付けていた。控えめで外はカリカリ、中はふっくらであつた。という間に胃袋に収まりました。

須賀書記

技術研修センターへ異動